

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. September 2012

Neuverlegung Wasserleitung und Straßenbaumaßnahmen Wiesenstraße

Baumaßnahmen laufen auf Hochtouren

Im Bereich Wiesenstraße - von der Rheinstraße bis zur Babenhäuser Straße - im Ortsteil Zellhausen liegt eine alte Wasserleitung DN 100 (Anmerkung: DN = Durchgangsnorm = Nennweite. Als Nennweite bezeichnet man den inneren Durchmesser eines Rohres) jahrelang neben einer neuen Wasserleitung DN 200, die seinerzeit, bei der Erschließung des Neubaugebietes Am Zellerbruch, neu gelegt wurde.

Da durch die alte DN 100-Leitung mittlerweile die Gefahr von Undichtigkeiten und Rohrbrüchen bestand, wurde diese außer Betrieb genommen und die Trinkwasser-Hausanschlüsse auf die neue DN 200-Leitung umgehängt und erneuert.

Anfang Oktober 2012 rückt eine Straßenbaufirma an, die vor allem die Entwässerung der Straße in Ordnung bringt, da es bei stärkeren Regenfällen vermehrt zu Stauwasser an der Bodenoberfläche kam. „Soweit notwendig, werden dabei auch Gehwege und Bordsteine gerichtet“, führt Bürgermeisterin Ruth Disser aus, „abschließend wird dann die komplette Straße mit einer neuen Verschleißschicht versehen.“

Da es sich um Reparaturmaßnahmen handelt, werden die Bürgerinnen und Bürger nicht an den Baukosten beteiligt.

Im Zuge der Straßenbauarbeiten wird auch der Bereich an der alten Bushaltestelle (vor der TGZ-Halle) renoviert. Günstiges Wetter vorausgesetzt, rechnet die Gemeindeverwaltung mit einer Fertigstellung der Gesamtmaßnahme bis Anfang November 2012. Die Kosten belaufen sich auf circa 100.000 Euro.